

Defenderé autonomía del INE, dice Córdoba

FABIOLA MARTÍNEZ

Periódico La Jornada
Jueves 1º de septiembre de 2022, p. 10

El Presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba, advirtió que defenderá la autonomía del organismo “frente a quienes con intenciones antidemocráticas” y desde el poder buscan minar la institución.

Acusó que ahora viene la estrategia de los ataques personales, pero al mismo tiempo retó: “adelante, los estamos esperando”.

Durante una sesión de la Junta General Ejecutiva, integrada por los directivos del INE, Córdoba defendió el Servicio Profesional Electoral (SPE), cuyos especialistas están a cargo de los procesos relacionados con las denuncias de violaciones a la Constitución por parte de funcionarios públicos, las cuales, dijo, han llegado a niveles sin precedente.

“El personal atiende lo que tiene que ver con este lamentable fenómeno que estamos viendo, que parece cobrar, de manera irresponsable, carta de naturalización entre muchos funcionarios, que son las violaciones a la Constitución. Nunca antes se había transgredido como en los tiempos recientes; es muy penoso, pero así son los tiempos.”

Citó otras responsabilidades del INE y acusó entonces que en “algunas” de las iniciativas de reforma se busca eliminar al SPE.

“En otro contexto, diría que probablemente es una lamentable omisión; en los tiempos que corren, tiempos canallas para la democracia, me parece que es una intención, y hasta ahora no hay ningún defensor de esa iniciativa que haya salido a decir lo contrario.”

Córdoba, quien en abril de 2023 concluye su gestión, advirtió que el INE continúa revitalizando los trabajos del SPE, “a pesar de los ataques de los que es objeto, con el propósito de minar la calidad y la integridad del sistema democrático del país”. Reiteró que están dispuestos a discutir las mejoras, pero también habrán de defenderlo “frente a los ataques de quienes con poco compromiso democrático, o con francas intenciones antidemocráticas, buscan minar la integridad de nuestras elecciones.

“Cada vez con más preocupación podemos ver cómo desde el poder se intenta socavar la integridad electoral y los procesos democráticos pero, afortunadamente, formamos parte de una institución que es respetada en todo el mundo y reconocida por su resiliencia frente a los ataques desde el poder”, destacó.

BREVE

Defiende servicio profesional del INE

El presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, criticó que en algunas propuestas de reforma electoral se propone desaparecer al Servicio Profesional Electoral Nacional (SPEN), cuando “si hay algo que funciona muy bien en el INE y que permite que cumpla adecuadamente con sus múltiples responsabilidades constitucionales, es el SPEN”.

— Aurora Zepeda